



Rentrée Septembre 2025

Elèves de la PS au CM2

Baud, le 9 juillet 2025

Chers parents,

Voici quelques informations utiles concernant la prochaine rentrée...

Rentrée des classes

La rentrée est fixée au **Lundi 1^{er} septembre 2025** au matin.

Horaires : 8h55 - 12h00 / 13h20 - 16h30 Garderie : 7h00 - 19h00

Un petit discours sera prononcé à 8h55 dans la cour des Primaires.

Les enfants de Maternelles entreront directement en classe.

Les PS1/PS2 et les MS entrent par la porte à droite du parking.

Les GS entrent par le portail des Primaires.

Un café vous sera proposé par l'APEL, que nous remercions, à la suite sur le parking.

Nouvelle organisation des classes

Nous accueillons une nouvelle enseignante pour la rentrée : Lise TANTIN qui prendra la classe de CM1/CM2 les Mardi et 1 Lundi sur 3 sur la décharge de direction.

Nous lui souhaitons la Bienvenue à l'école.

Voici l'organisation des classes pour la Rentrée :

PS1/PS2 : Solenn LE DORTZ

CE1 : Christelle TUAL

MS : Lydie LE PRIOL

CE2/CM1 : Mélanie LE GAL

GS : Elodie LE PEN

CM1/CM2 : Cyril GAIFFE / Lise TANTIN

CP : Eliane Jamet

CM2 : Virginie FRANCK

Listes des classes

Les listes des classes seront disponibles dès le **Vendredi 29 Août à 17h00** sur les vitrines de l'école. Les listes sont faites pour le mieux et pour le bien de tous. Merci de ne pas revenir sur le choix des enseignants.

Pot d'accueil - Vendredi 12 septembre 18h30

Nous vous invitons au Pot de rentrée dans la cour des Primaires. C'est un moment convivial qui permet à tous de faire plus ample connaissance. Ce sera l'occasion de vous présenter tous les enseignants, le personnel de service, les associations (APEL, OGEC), le Père Francis... ainsi que les projets de l'année et quelques infos d'année.

Tout ceci autour du verre de l'amitié. Nous vous attendons nombreux !!!

Pour prendre contact avec l'école pendant l'été :

Permanence à partir du 18 Août

✓ Tél. : 02 97 51 03 65 (et répondeur)

✓ Mail : sainteannebaud@gmail.com

✓ Site : <https://ecolesainteanne-baud.com>



Encore un grand merci aux parents de l'APEL et aux parents bénévoles pour cette très bonne année scolaire.

Nous vous remercions encore de la confiance dont vous nous faites preuve et vous souhaitons de passer un très bel été !